

Développement durable : le conte et le pot de miel



► **La signature d'une convention n'implique pas pour autant des propos convenus. Cela s'est vérifié jeudi dernier lorsqu'a été paraphé l'accord qui réunit le conseil général de la Moselle, l'Institut Européen d'Ecologie et la Feerepas: sur la table un projet concernant le développement durable, des fleurs et un pot de miel.**

Penser global, agir local... Patrick Weiten est plutôt d'accord avec ça, lui qui passe une part de son temps à découvrir son territoire avec ses pieds, visitant en boucle les cantons. D'ailleurs jeudi il s'était retrouvé dès l'aube (cela veut dire 5 heures) au jardin de Laquenexy avec des Néo-Zélandais, avait continué à suivre l'actualité du sommet de Rio +20, dirigé pendant la journée les travaux de sa collectivité départementale et pris le temps, à l'heure du déjeuner, de saluer les artisans méritants. De quoi témoigner au moins du développement durable des agendas ! « On est dans du concret mais pas dans de l'incantation » dira le président du Conseil Général de la Moselle, rappelant les démarches déjà engagées dans les différents sites et pôles du département, que ce soit pour la construction ou pour la nature. « C'est un grand projet de vie que nous abordons et nous souhaitons que dans cette expédition les citoyens ne soient plus simplement des passagers mais des co-

pilotes ».

« Personne ne nous demande de sauver le monde dira Jean-Marie Pelt dans sa réponse, mais de faire pour le mieux. Et c'est déjà une vraie ambition ». Rappelant le rôle qu'avait joué au début des années 70 le conseil général de la Moselle dans la création de l'Institut Européen d'Ecologie, JM Pelt a insisté sur la nécessité d'être visible depuis Paris dans ce domaine là aussi : « si on est performant dans ce domaine là, si on est dans le mouvement on tombera moins sous le coup des rigueurs administratives. Au moment où les technologies s'envolent, au moment où nous ne savons plus parfois très bien quoi dire ou quoi souhaiter à nos enfants il faut enraciner notre façon de vivre et de faire ». Des assises du développement durable mais aussi la remise en forme d'un conte destiné aux enfants y contribueront. Naturellement. Et Jean-Marie Pelt a offert le pot de miel à Patrick Weiten.

JPJ